EL ESPAÑOL EN EL MUNDO.

Casi 550 millones de hispanohablantes repartidos por todo el mundo.
Es la segunda lengua materna por número de habitantes.
Aproximadamente el 7% de la población mundial es hispanohablante.
El español es la segunda lengua más estudiada después del inglés.
Casi 20 millones de alumnos estudian español como lengua extranjera.
Es la tercera lengua de comunicación en Internet y la segunda más utilizada en Facebook y Twitter.

Texto:
A los dos lados de un océano, muchos millones de personas unidos por la lengua y la historia. En este lado, España. El cuarto país más visitado del mundo y el segundo con más espacios declarados Reserva de la Biosfera. Paisajes naturales de ensueño: Los Picos de Europa, Doñana, Sierra Nevada, las Canarias, las playas del Mediterráneo….
Sus ciudades llenas de historia, ricas en monumentos y cultura: Madrid, Barcelona, Sevilla, Córdoba, Toledo, Valencia, Bilbao…. las obras de Gaudí, el Museo del Prado, la Alhambra, el museo Guggenheim, el acueducto de Segovia….
Y las casas colgadas de Cuenca, El Camino de Santiago, las cuevas de Altamira….
17 comunidades autónomas, 4 lenguas oficiales, pueblos con encantos desconocidos.
Personajes como Cervantes, Velázquez, Picasso, Dalí, García Lorca….
La tortilla de patatas, la paella, la sangría, los toros, el fútbol, la movida….
Allí al otro lado del mar, las tierras del Nuevo Mundo, un mundo rico y complejo. Una naturaleza inmensa, infinita. Dos océanos, el mar Caribe, los Andes imponentes, El Amazonas, Iguazú, el estrecho de Panamá, La Tierra del fuego, la Pampa, las islas Galápagos…
19 países tan iguales y tan diferentes. Colombianos, venezolanos, bolivianos, chilenos, uruguayos, mexicanos, argentinos, paraguayos, peruanos, cubanos, dominicanos, nicaragüenses, hondureños, guatemaltecos, salvadoreños, ecuatorianos, costarricenses, panameños, portorriqueños. Un crisol de razas y culturas.
Ciudades inolvidables: Buenos Aires, Lima, La Habana, Cartagena de Indias, Santiago de Chile, México….
Las huellas del pasado: Machu Pichu, Tikal, las pirámides del Sol y de la Luna….
Los sabores de América, sus ritmos, sus gentes. El cacao, las orquídeas, los tamales, el tango, la salsa, la música andina….
Los personajes que han hecho la historia: Simón Bolivar, Pancho Villa, El Che, Gabriel García Márquez, Gabriela Mistral, Isabel Allende, Mario Vargas LLosa, Borges, Botero, Frida Kahlo…
Porque hay mucho que ver y conocer!!!!!

EL ALFABETO

A (a) amigo
B (be) Besar
C (ce) calor, cielo
D (de) deseo
E (e) Emoción
[bookmark: _GoBack]F (efe) fantasía
G (ge) ganas, gente
H (hache) Hola
I (i) imaginación
J (jota) joven
K (ca) Kilo
L (ele) luna
M (eme) música
N (ene) novedad
Ñ (eñe) niño
O (o) original
P (pe) poesía
Q (cu) querer
R (erre) risa
S (ese) sincero
T (te) todos
U (u) unión
V (uve) vacaciones
W (uve doble) kiwi
X (equis) xilófono
Y (ye, i griega) Yo, hay
Z (zeta) zurdo, paz

LA PRONUNCIACIÓN


La B y la V se pronuncian igual, bilabiales:  bien y vida.
 C seguida de –e –i pronunciación interdental : cena y cine.
C seguida de otras vocales se pronuncia como en italiano : corazón, cuaderno
Cc es un grupo consonántico , las dos letras se pronuncian separadamente k/c: acción, accidente
Ch se considera una sola consonante y corresponde a la pronunciación de Cielo en italiano
Chaleco, Chile, chimenea, chicle, chocolate.
D se pronuncia como en italiano pero al final de palabra tiene un sonido más débil. 
Libertad, humedad, Madrid.
G y J tienen un sonido aspirado : la J delante de todas las vocales! La g si va seguida de –e  o –i : gente, gitano, jardín, jefe, joyero.
G delante de otras vocales tiene el mismo sonido que en italiano: ganar, gacela, gusano
GN es un grupo consonántico y las dos letras se pronuncian separadamente: ignorar, Ignacio
J si aparece en final de palabra tiene un sonido más débil que al inicio o interior de la palabra : reloj
Los grupos gue, gui se pronuncian como en italiano ghe, ghi.
Guepardo, guía, lingüística.
H siempre muda : harina, hijo
LL es considerada una sola consonante y tiene el mismo sonido de gl en italiano.
Llave, llevar, gallina, lluvia
Ñ tiene el mismo sonido que el grupo gn en italiano
Niña, caña, muñeca
Q aparece en los grupos que, qui e se pronuncia como los grupos che chi en italiano.
Queso, quinto, quiero, quince
R tiene un sonido suave cuando no va al inicio de palabra: Caro, tarea, bravo
Y fuerte cuando va al inicio de palabra o va precedida de las consonantes l, n, s.: rabo, alrededor, honra, israelí
El sonido fuerte entre dos vocales se representa con rr: carro, burro, barro
S Tiene siempre el sonido de la s sorda italiana: salmón pasear, casa
Y se considera consonate en inicio de palabra e entre vocales: yacimiento, payaso
Y vocal (i) en final de palabra o conjunción : ley, Juan y yo
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